

Lamentan muerte de joven surfista Javiera Ortiz

Alegre, trabajadora y perseverante, así definen familiares y amigos a Javiera Ortiz, la joven surfista rancagüina, de 34 años, que perdió la vida el pasado viernes en un accidente

ocurrido en las playas de Cobquecura, región del Ñuble, tras ser impactada por una lancha de pescadores artesanales, cuando practicaba surf. El lamentable hecho, ocurrido específicamente en la

playa Rinconada de Taucú, de la mencionada región, causó conmoción, tanto en familiares y amigos, como en el gremio de deportes acuáticos quienes lamentaron el fallecimiento de la surfista, nacida en la comuna de Rancagua.

En este accidente, la joven presentó heridas graves en la cabeza y extremidades, por lo que ameritó su traslado en vehículo particular al centro de salud más cercano ante la falta de salvavidas y ambulancias, donde el personal médico constató su fallecimiento. Según información que aportó el jefe (s) de la Brigada de Homicidios de la PDI en la comuna de Chillán, subprefecto Pedro Parra Valdívía, "una lancha pesquera operada por una persona de 60 años, que salía del mar hacia la playa, no visualizó a la deportista de 34 años".

También se conoció que el lancharo estuvo detenido



Javiera Ortiz, la surfista rancagüina que perdió la vida al ser impactada por una lancha de pescadores artesanales en playas de Cobquecura, región del Ñuble.

La deportista rancagüina falleció el viernes en un accidente ocurrido dentro del mar en la costa de Cobquecura. Pesar en la comunidad tras conocerse esta lamentable noticia.

mientras se realizaban las investigaciones sobre las causas del accidente y posteriormente apercibido bajo el artículo 26 del Código Procesal Penal, para luego ser dado en libertad.

EL MARTES SERÁ EL FUNERAL

Los restos de la surfista rancagüina están siendo velados en Funerales Rodríguez, ubicado en la calle Matta, donde el dolor y la tristeza invade a familiares y amigos, quienes dan el último adiós a esta destacada deportista y también diseñadora de vestuario.

Pudimos conocer que, este domingo el acto velatorio fue trasladado hasta la parroquia Sagrada Familia de Nogales, Machalí, donde permanecerá hasta el próximo martes 25, en espera de algunos familiares que se encuentran en el exterior.

Por esta razón se ha extendido el funeral hasta mañana para luego darle cristiana sepultura.

SE PRONUNCIA EL GREMIO DEL SURF

Desde la Federación de

Surf de Chile se hizo un pronunciamiento por este caso, ya que su presidente, Matías López, advirtió que esta tragedia deja en evidencia un problema de seguridad y convivencia entre la pesca artesanal y deportes acuáticos en zonas costeras, escasa de zonificación clara.

López hizo un llamado a las autoridades a establecer normas que definan responsabilidades en estos espacios, ya que "esto podría haber sido un niño jugando en la orilla o un bañista".



En Funerales Rodríguez fueron velados los restos de Javiera Ortiz, y este domingo se le trasladó hasta la parroquia Sagrada Familia de Machalí.

